

## Notas del Mes

### Honor al mérito

No siempre se pueden aplicar con tanta verdad estas palabras, como en el caso del sabio profesor e investigador de los orígenes de nuestra nacionalidad, don Ricardo E. Latcham, a quien el Gobierno de nuestro país ha otorgado recientemente la Medalla Al Mérito, en el grado de Comendador, en premio a los buenos servicios que este eminente ciudadano británico ha prestado a Chile.

El señor Latcham que ha vivido desde joven entre nosotros, ha dedicado gran parte de su laboriosa y noble existencia, al estudio e investigación de los diversos fenómenos que se produjeron en la época prehistórica logrando esclarecer de esta manera, muchos puntos oscuros acerca de la formación de la raza aborigen que poblaba estas tierras, y de sus costumbres e industrias. Sus trabajos de carácter étnico y arqueológico han tenido gran resonancia en los círculos científicos de América y de Europa, en donde sus obras han sido elogiosamente comentadas. Al conferirle esta distinción, el Supremo Gobierno tradujo fielmente el sentimiento de gratitud de todos los chilenos hacia don Ricardo E. Latcham, cuya labor es de una importancia trascendental.

Hernández Catá

Hernández Catá que tantos vínculos de amistad y de sincero afecto dejara entre nosotros, vuelve a Chile por breve días.